
 
Juillet 2023  

 
Chers adhérents,

 

"CeP" (Communiquer en Psychophanie) continue son chemin. D'abord avec les
Assemblées Générales ordinaire et extraordinaire qui se sont tenues les 14 et 30
juin. Vous trouverez le compte rendu entier sur ce lien. Un groupe de travail s'est
finalement constitué pour finaliser les statuts de CeP.
 
Ensuite l'heureuse annonce du prochain forum qui se déoulera à Poitiers les
samedi 14 et  dimanche 15 octobre 2023. C'est Philippe Bourrounet, notre fidèle
trésorier, qui l'organise. Et son thème en sera : "Psychophanie et Hypnose".
Retenez bien cette date ! Une prochaine newsletter vous informera des détails de
son organisation. Si besoin, Philippe vous invite à le joindre par sms (06 22 01 26
96).
 
Et en attendant de se retrouver, je vous souhaite un bel été !!!

Le cheminement pour m'exprimer
par Françoise Ringenbach

Voir la version en ligne

Françoise Ringenbach, partie maintenant dans l'autre monde, était facilitée
par sa soeur Nicole.
Ces écrits d'une personne mutique montrent les différentes étapes qui
aboutissent à un texte.
 
La communication est une chose mystérieuse qui se fait entre 2 personnes.
Elles entrent en communication par des vibrations subtiles qui font

https://www.psychophanie.com/wp-content/uploads/2023/07/AGs_CeP_14.06.2330.06.pdf


résonnance entre elles. Le facilitant
va traduire en mots, en couleurs les
vibrations qui sont en nous tous.
Car tout est vibration, tu le sais
bien. Est-ce un niveau vibratoire
différent ? Oui bien sûr. Lors d’une
communication on est dans un
autre niveau.

Quand tu t’assieds à côté de moi,
une bulle se forme où nous rentrons
et où nous restons tout le temps de

nos échanges. C’est la bulle bruyante de nos mots qui vont de l’une à l’autre,
le long de fils invisibles. Des fils remplissent cette bulle. Ils nous relient
comme les ondes permettent aux échanges de circuler par le téléphone. Ce
qui est important c’est de comprendre que nous sommes un dans ce moment
là. Comme tu l’as si bien ressenti tu ne sais plus qui est qui.

On est vraiment dans une bulle, dans un espace fermé et clos où les
apparences n’existent plus, où les costumes tombent. Ce sont 2 âmes mises
à nues qui communiquent et c’est merveilleux de connaitre cela. La CF, c’est
l’union de nos cœurs qui n’est plus qu’un seul cœur qui palpite à l’unisson du
monde. Nous sommes un seul cœur qui se balance comme un ballon prêt à
s’envoler. C’est l’union de toutes les cellules qui se fondent les unes dans les
autres. Nos cellules chantent ensemble, dansent ensemble, heureuses de
former un tout.

Un pont se crée entre nous qui va d’un cœur à l’autre, un pont invisible fait de
vibrations, de couleurs que nos sens ne voient pas. Seule notre âme peut les
voir. C’est l’union de nos êtres profonds qui sortent de grandes racines qui se
rejoignent dans le sol. Une circulation se fait par nos racines. Tu vois, c’est
simple. C’est la communion intime entre toutes nos cellules comme si elles
ne faisaient qu’un.

La CF, c’est le salut, la joie d’aller vers votre monde et la joie de vous faire
connaitre le nôtre. La CF, c’est un tremplin où nous sautons pour aller vers
les étoiles. Nous les attrapons pour les emmener dans notre univers .Car les
étoiles, ce sont les rêves, le monde des fées, et des elfes. Nous vivons dans
ce monde où tout est possible. Nous n’avons pas de limite. Nous savons
communiquer avec ce monde invisible pour vous. Les fées, les elfes sont nos
compagnons et nous racontent de si belles histoires.

La CF, c’est l’intimité entre 2 personnes, la communication qui révèle des
secrets, des choses tues. C’est la possibilité d’aller vers le monde extérieur,
de sortir de notre monde si fermé aux mots, un monde où peu nous rejoigne.
C’est la possibilité de la libération, de l’amour infini entre 2 êtres, la complicité
qui s’établit sans rentabilité. Nous établissons un lien inaltérable et si beau
que personne ne peut savoir l’immensité de cet univers. Le facilitant est un
transformateur d’énergie, un amplificateur de nos émotions, de nos passés
qui remontent comme par magie.

La CF est le monde de l’incommunicable, le monde où tout est possible et
c’est grâce à vous que nous y entrons. Merci à toutes ces mains aimantes
qui viennent à notre rencontre. Des lettres, des mots apparaissent sur l’écran
.la Luciole va piocher dans notre tête les mots qui manquent à son langage.
Tu peux ainsi entrer dans un monde qui t’est inconnu et comprendre le
monde où les personnes privées de parole évoluent. C’est le début des
révélations et ce n’est que le début. Dans cette bulle tu vas progresser et



comprendre quel est le vrai monde.
Voilà c’est simple. Pourquoi savoir ? Cela est, c’est tout. Les lois de l’univers
sont complexes pour vos sens humains. Il ne faut pas toujours chercher à
comprendre. 

Comment j'ai pu communiquer avec la Juge des Tutelles
par Alexis Delmaire

Audition d’Alexis Delmaire par
Madame la Juge des Tutelles, en
Communication Facilitée, facilité par
sa mère Marie-Madeleine - Lille le 9
février 2023
 
Avant l’audition, Alexis, comme à
chaque occasion identique (en
2003 et 2013), avait exprimé sa
tristesse de voir « mon handicap qui
me revient à la figure » à travers
cette mesure de tutelle renouvelée. Par ailleurs, il semble avoir intégré les
discussions familiales récentes autour des divers types possibles de
protection pour lui dans son futur ...
Madame la juge a écouté les brèves explications de la mère d’Alexis sur
l’outil de communication alternatif « CF » et a ensuite interrogé directement
Alexis. Il a répondu de même, par des phrases écrites en Communication
Facilitée, lues à haute voix par sa mère. Par moment ses parents ont ajouté
des remarques pour expliquer ses dires. Voici des extraits de ces échanges.

- La magistrate : Que penses-tu de te trouver ici devant moi ? Sais-tu
pourquoi tu viens ici ?
Alexis : "Majeur protégé ! Une belle formule pour une triste réalité ... mais je
suis content d’être protégé".
- Acceptes-tu que ta mère soit associée à la tutelle ?
"Oui, elle est plus jeune".
- Souhaites-tu voter ?
"Non : la politique c’est la bagarre. Moi je suis un contemplatif".
- Es-tu content de ton accompagnement, de ton établissement ?
"Oui, je suis bien accompagné, avec des hauts et des bas, mais ça va".
- Des bas et des hauts ? Tu peux donner des exemples ? Des bas ?
"Être engeûlé ! C’est arrivé une seule fois mais j’espère bien que c’est la
dernière !" (allusion à un incident récent qui semble l’avoir beaucoup
éprouvé)
- Et des hauts ?
"Les voyages, oui, au bord de la mer, les stages d’équitation ... Et les
activités : le jardin, les animaux, l’équitation, les randonnées ... ". Les parents
complètent.
- Peux-tu t’exprimer seul ou écrire seul ?
"Non ! Mais je peux écrire avec toutes les personnes qui sont formées à la
CF. J’écris avec ma soeur, d’autres parents, en ateliers d’écriture et même
dans mon établissement" 
Les parents d’Alexis précisent qu’il s’agit d’une activité personnelle et
individuelle qui fait partie d’un éventail d’activités proposées à plusieurs
résidents comme jeux de société, informatique, conservation des acquis...
-Finalement es-tu d’accord avec cette mesure de tutelle ?



"Oui, j’accepte cette tutelle de mes deux parents mais je suis content qu’elle
soit ouverte".
-Ouverte ? Que veux-tu dire ?
"Possibilité d’une 
« Habilitation familiale » dès que besoin".

Au moment de sortir du bureau, Alexis remercie la magistrate de sa «
bienveillance ». Mais il en profite, rapide comme l’éclair, pour ingurgiter une
lampée de « gel hydro-alcoolique » présent sur le bureau, au grand dam des
personnes présentes. Il se fait réprimander et tend l’index pour écrire "Je suis
désolé ... c’est compulsif ... c’est mon handicap".
Ses parents soulignent que c’est un genre de situation où Alexis montre (et
dit) qu’il a besoin d’être protégé ! Ni pur esprit, ni handicapé débile ...
En sortant du tribunal, questionné par ses parents, il commente :"Je suis fier
d’avoir convaincu un public choisi ! "

La révélation de la Communication Facilitée pour mon Pierrot
par Christine Marty

Témoignage de Christine Marty, relatif à son
fils Pierre de 37 ans - Limoges le 16
septembre 2022
 
Voilà maintenant presqu’une trentaine
d’années, alors que ma famille faisait partie
d’une association de parent d’enfants à
troubles autistiques, nous avons entendu
parler pour la première fois de Mme Anne
Marguerite VEXIAU qui arrivait à faire
communiquer par écrit des personnes sans
communication verbale et de son livre « ta
main pour parler ». Nous avons mis en place
une conférence avec des familles, des
praticiens et même certains médecins pour
que Mme VEXIAU nous expose sa technique.

Elle était très convaincante et nous parents étions ravis de voir que sa
méthode pouvait fonctionner. Certains d’entre nous se sont rendus à une
formation pour apprendre la technicité du geste de soutien, ils sont revenus
très enthousiastes. Antérieurement nous avions également fait des
formations avec Theo Petters et la méthode Teach qui nous avait clairement
fait comprendre qu’à l’autisme était la plupart du temps associé de
l’arriération mentale et qu’il ne fallait pas trop attendre de nos enfants. Donc
j’étais ravie pour les familles auxquelles elle bénéficiait que la communication
facilitée fonctionne. Mais je partais un jour avec mon Pierrot rencontrer Mme
VEXIAU à Suresnes à son domicile sans grande conviction, me disant que
cela ne pourrait pas marcher pour mon fiston.
 
Elle nous a donc reçu moi et ma fille ainée agée de 10 ans à son cabinet,
Pierre devait avoir 7 ans et à peine étions nous là que Mme VEXIAU a de
suite jaugé Pierre et a dit qu’elle allait faire quelques petits tests de pointage
du doigt tout simple qui seraient une formalité pour lui pour ensuite passer à
ce qu’elle avait l’habitude de pratiquer. Immédiatement à la question "Pierre
peux-tu me dire où on achète le pain ?", Pierre a pointé juste avec un petit
soutien l’image de la boulangerie. Ma fille et moi n’en revenions pas. Puis



Mme VEXIAU est passé aux choses plus sérieuses, a soutenu la main de
Pierre devant le clavier et Pierre sans aucune réticence, alors qu’il avait du
mal pour qu’on le touche, a laissé son index taper sur les touches. Plusieurs
phrases extrêmement profondes sur la vie sont apparues, c’était surréaliste
pour nous, et ma fille et moi sommes tombées en pleurs dans les bras l’une
de l’autre. Pierrot n’était donc pas cet être dénué de raisonnement auquel on
s’était fait à l’idée, mais une personne, qui même si elle ne pouvait rien
montrer, était tout à fait inscrite dans le monde. Mais ce qui est le plus
incroyable c’est que Pierre avait écrit des choses qui ne m’étaient pas
étrangères, je n’arrivais pas à définir où je les avais vues et un jour en
rangeant des papiers, j’ai retrouvé un magazine où il était question d’autisme
et qui était resté quelques jours sur la table. Et bien Pierre avait durant la
séance chez Mme VEXIAU réécrit une phrase complète presque mots pour
mots. Donc nos enfants apprennent sans doute à lire de façon
photographique sans que l’on ne s’explique encore exactement comment.
Mais ce n’est pas parce que l’on n’explique pas les phénomènes qu’ils ne se
produisent pas.
 
Après des années de pratique de Communication Facilitée avec une
orthophoniste chevronnée dans cette technique, je peux attester que lorsque
mon fils se rend aux séances, lui qui a toujours une physionomie assez
sombre, a son visage qui se détend et il semble vraiment épanoui. Ces
séances sont un espace d’expression irremplaçable pendant lequel on croit
en lui et où il peut prendre confiance. Elles sont souvent drôles car Pierre
reprend par écrit des expressions parfois un peu crues des membres de la
famille (inconnues de la facilitante) et comme il adore entendre parler anglais
il ponctue ses textes de quelques mots dans cette langue notamment quand
il souhaite que la séance s’arrête car il est fatigué.
 

Grâce à Anne-Marguerite...
par Marie-Françoise Lory

 
Marie-Françoise Lory, facilitée par Martine
Bataille, le vendredi 6 janvier 2023 à 14h30,
jour de l’épiphanie

Alors je veux bien réécrire que grâce à mon
amie Anne-Marguerite j’ai pu déverrouiller
mon langage
Elle disait que la psychophanie signifiait la
mise en lumière de l’âme et bien sûr bien sur
elle est bien là, la différence entre la
communication facilitée ordinaire celle qui
demande à connaitre les lettres et la
psychophanie cette merveilleuse alliée de
l’âme celle qui qui permet d’exister
pleinement dans notre monde très
matérialiste.

Oui vraiment la psychophanie est un pont de lumière permettant à l’âme, à
mon âme, de se dire, de vivre, d’être reconnue, de m’aider à comprendre
mes souffrances, à les faire comprendre à qui veut bien les entendre, les



 
La petite équipe vous souhaite un agréable été !

Votre fidèle Josette

écouter avec son cœur, les approuver afin de mieux me connaitre dans la
totalité de qui je suis dans cette humanité terrienne et dans cette part de moi
lumineuse et parcelle d’univers, parcelle du divin.

Et alors tout se révèle et c’est déjà un premier pas vers la guérison par le
verbe.
Et c’est pour cela que pratiquer la psychophanie est vécu comme une
renaissance à soi-même, a son authentique essence...

Si vous souhaitez aussi témoigner des apports de la psychophanie,

partager des textes, écrivez-nous

CeP 
21, rue du Buisson Saint-Louis
75010 Paris
https:///www.psychophanie.com
contact@psychophanie.com

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}Vous avez reçu cet email car vous avez
choisi de recevoir "Entre deux"
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